

La délégation camerounaise des Lions Indomptables est arrivée en Côte-d'Ivoire ce jour pour participer à la Coupe d'Afrique des Nations qui commence dans trois jours.

Avant de s'installer dans leur hôtel à Yamoussoukro, la délégation, dirigée par Samuel Eto'o, président de la Fecafoot, s'est recueillie sur la tombe du Père fondateur de la République de Côte d'Ivoire, Félix Houphouët-Boigny, décédé le 7 décembre 1993 et inhumé aux pieds de la Basilique.

"En ce jour béni, la délégation camerounaise et moi-même sommes arrivés sur le sol ivoirien. Avant de prendre nos quartiers ici, chez moi, chez nous, sur la terre de la belle famille, nous sommes allés rendre un hommage symbolique au premier président de la Côte d'Ivoire, le président Félix Houphouët-Boigny. Nous avons eu le privilège d'être reçus par sa majesté Nanan Kouassi Ngoh 3, Chef Canton des Akouai, de la Famille Houphouët-Boigny", a écrit Samuel Eto'o. Cette journée a été riche en rencontres, car l'ambassadrice du Cameroun en Côte d'Ivoire, son excellence Marie Yvette Koloko épouse Assene Nkou, a accordé une audience chaleureuse à la délégation. Samuel Eto'o a exprimé sa gratitude infinie envers ces deux hôtes exceptionnels : « notre impressionnante ambassadrice et sa majesté Nanan Kouassi Ngoh 3 », a-t-il mentionné.

Cet hommage rendu à Félix Houphouët-Boigny montre le respect et la reconnaissance

profonde de la délégation camerounaise envers le Père fondateur de la Côte d'Ivoire.

Les Lions Indomptables entament ainsi leur voyage pour la CAN avec un geste empreint d'histoire et de fraternité entre les deux nations.

Le Cameroun jouera son premier match lundi prochain contre la Guinée.